



学校だより

令和6年7月5日



朝が来る

第8号 名古屋市立本地丘小学校

HPは
こちらから



本校では、水分補給用の「スポーツドリンクの持ち込みはOK」となっています。必要に応じて持たせてください。ただし、過剰摂取は糖分のとりすぎになる恐れがあります。水で薄める、お茶の水筒と2本持たせるなど、ご配慮をお願いします。

よりよい学校づくりを目指して

学校教育アンケートをメール配信しました。これは、これまでの学校の取り組みを振り返って評価していただき、今後のよりよい学校づくりを目指して改善を図るためのものです。昨年度より、次のように変更させて実施しています。

- ・ 前期の反省を後期に生かせるように、7月と12月の「2回」実施します。
- ・ 様々な視点からの評価を生かせるように、保護者に加えて、「教職員」「児童」も実施します。

今年度は本紙左上に記載した学校スローガン「やってみよう もっとやってみよう 本地ファミリー」を設定して教育活動を行っています。子どもたちと「この時、どう思った？」「どんなことしたの？」などと一緒に振り返り、子どもの成長を感じながら、回答の参考にしてください。お忙しいとは存じますが、ご協力をお願いいたします。

やってみよう もっとやってみよう 本地ファミリー

たてわりグループ活動

月目標の発表

本地ワールド

掲載不可

あいさつ「あさがお」チャレンジ

あいさつ運動

交通安全教室

掲載不可



今年度もWEB（Google フォーム）で回答できます。
左のQRコードからどうぞ。

ホームページ充実させています!



昨年度から、学校だよりを除くおたよりが、電子配信となりました。その都度「きずなネット」を活用し、配信していますが、「保存ができない・誤って消してしまった」等の際に見ることができるように、学校ホームページにもアップしております。また、月に二度の学校だよりでは伝えきることのできない児童の様子を「ブログ」という形で数行のコメントを添えてアップしております。お時間のあるときに、ホームページをご覧ください。

0614準備完了 待ったなし!!



本地ワールド前日!

今日は全国的にも暑さが増しておりますが、本校では熱さが増しております。いよいよ明日は本地ワールドです。各学級、誰でもわかりやすく楽しむことができる遊びを考えているようです。準備も終え、明日の本番を迎えるばかり。明日は是非、保護者の皆様もお楽しみください。

0620第1回ステップアップ会議!!



授業の様子!

昨日、6年生がステップアップ会議と題し、学活の時間に行うキックベースのルールについて話し合い活動を行いました。

「みんなが楽しい」「みんなで協力できる」という二点を意識しながら、ルールを考えていました。出された意見に対して賛成・反対を言うだけでなく、賛成・反対を受けて改善案を考えることができており、感心しました。今回決まったルールで実際に行っているところを見ることが楽しみです。

水の事故を防ぐ! ~ 「海の安全ドリル」

この夏も、海や川に遊びに行くという方も多いのではないのでしょうか。一方で、毎年のように命にかかわる事故も起きています。今年も、楽しみながら水辺の安全について学べるウェブサイト（海上保安庁）の紹介をさせていただきます。お出かけ前に、ご家庭で取り組んでみてください。上のQRコードからお入りください。



クイズ



ゲーム



★★★ 夏休みの予定 ★★★



7月19日(金) 1学期終業式 10:40下校
7月22日(月)、23日(火)、24日(水) 夏休みスペシャル講座(希望者のみ)
8月26日(月) 全校出校日 9:40下校
9月2日(月) 2学期始業式 10:40下校 給食は3日(火)から始まります。
※全校出校日、始業式の日程や持ち物、夏休みの課題については次号(7/14発行)でお伝えします。

- ・今年度より、学校から配布する文書には、基本的に「ルビを付けません」。
- ・必要な方は、ご自身で「Google 翻訳」や「DeepL 翻訳」などのアプリを使って、翻訳をしてください。